

Protokoll

**über die öffentliche Sitzung des Kingergartenausschusses der Gemeinde
Kröppelshagen-Fahrendorf am Montag, dem 18.02.2013, 19.30 Uhr
in Kröppelshagen-Fahrendorf (Gemeindehaus) – Nr. 2/2013**

Anwesend: Ausschussvorsitzende Sabine Schratzberger-Kock
Stellv. Vorsitzende Gudrun Lübbers
Mitglied Carsten Soltau
Mitglied Katja Wulf
Mitglied Erhard Bütow
Mitglied Otto Roland Gärtner
Mitglied Karl-Heinz Mevs

Es fehlt: keiner

Gäste: Stellv. Mitglied Christel Bathke
Kindergartenleiterin Antje Aderhold
Stellv. Mitglied Sabine Merkel
Fabian Harbrecht
Frau Kristina Kaminskas

Protokollführerin: Christel Bathke

Zu Top 1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Ausschussvorsitzende, Sabine Schratzberger-Kock, eröffnet die öffentliche Sitzung des Kingergartenausschusses um 19.30 Uhr und begrüßt die Anwesenden.

Sie stellt fest, dass

- Die Mitglieder des Kingergartenausschusses durch schriftliche Einladung vom 12.02.2013 ordnungsgemäß eingeladen worden sind,
- Zeit, Ort und Tagesordnung der Sitzung öffentlich durch Aushang bekannt gemacht worden sind,
- der Kingergartenausschuss beschlussfähig ist, da mehr als die Hälfte der gesetzlichen Anzahl der Mitglieder anwesend ist.

Zu Top 2. Änderungen/Ergänzungen der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. Sie lautet wie folgt:

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
2. Änderungen/Ergänzungen der Tagesordnung
3. Beschlussfassung über den Ausschluss der Öffentlichkeit für nichtöffentlich zu behandelnde Tagesordnungspunkte
4. Einwendungen zur Niederschrift der Sitzung v. 21.01.2013 - Nr. 1/2013
5. Bericht der Kindergartenleitung
6. Bericht der Vorsitzenden
7. Zukünftige Abrechnung des Essensgeldes

8. Einrichtung einer Krippengruppe in Kröppelshagen
- 8.1 Bericht aus dem Lenkungsausschuss „Erweiterung KiTa Sonnenblume“
- 8.2 Sachstand Personalsuche
- 8.3 Vorbereitung des Infoabends
9. Anfragen und Mitteilungen

Die nachfolgenden Tagesordnungspunkte werden nach Maßgabe der Beschlussfassung durch den Ausschuss nichtöffentlich beraten.

10. Personalangelegenheiten
11. Anfragen und Mitteilungen, nichtöffentlich

Öffentlich:

12. Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse

Zu Top 3. Beschlussfassung über den Ausschluss der Öffentlichkeit für nichtöffentlich zu behandelnde Tagesordnungspunkte

Die Öffentlichkeit wird zu den TOPen 10 und 11 ausgeschlossen, einstimmig.

Zu Top 4. Änderungen/Ergänzungen zur Niederschrift der Sitzung vom 21.01.2013 – Nr. 1/2013

Die Niederschrift der letzten Sitzung wird einstimmig genehmigt.

Zu Top 5. Bericht der Kindergartenleitung

Frau Aderhold stellt das erarbeitete Konzept des Kindergartens zur Partizipation vor. Im 2. Kindergartenhalbjahr gibt es viele Aktionen, die z.T. zusammen mit dem Förderverein verwirklicht werden.

Zu Top 6. Bericht der Vorsitzenden

In die ARGE zur Vorbereitung der neuen KiTa-Satzung werden einstimmig Sabine Schratzberger-Kock, Katja Wulf, Carsten Soltau und Fabian Harbrecht gewählt.

Dem AHEG ist unser Fragenkatalog übermittelt worden.

Eine Genehmigung für eine Betreuung in anderen KiTas ist befristet auf die Krippe und muss für den Elementarbereich neu beantragt werden. An dieser Stelle muss eine bessere Überprüfung seitens des Amtes vorgenommen werden.

Bezüglich einer vom Kindertagenausschuss und der Gemeindevertretung abgelehnten fristlosen Kündigung eines Betreuungsvertrages, die zunächst ohne Angabe eines Grundes erfolgte, berichtet Frau Schratzberger-Kock, dass nach Aussage des Amtes vom Amt der Kündigungsgrund hätte erfragt werden müssen. Dies ist jedoch nicht erfolgt. Stattdessen erließ das Amt einen Gebührenbescheid. Daraufhin schaltete die betroffene Familie eine Anwältin ein, die den schriftlichen Nachweis erbrachte, dass aufgrund der Arbeitszeiten der Mutter in unserer KiTa nicht bedarfsgerecht betreut werden kann. Die Anwältin legte Widerspruch ein. Der Gemeindevertreterbeschluss ist also rechtswidrig. Das hat das Amt der Gemeinde auch bereits schriftlich mitgeteilt. Das Amt hätte nun den Widerspruch akzeptieren müssen, was zur Folge gehabt hätte, dass die Gemeinde die Anwältin hätte bezahlen müssen. Das Amt einigte sich nun jedoch mit der Anwältin, dass sie ihren Widerspruch zurückzieht.

Die betroffene Familie hat bisher weder das Betreuungsentgelt noch das Essensgeld bezahlt. Das Amt kümmert sich um den Eingang des Betreuungsentgeltes. Bürgermeister

Volker Merkel hat bereits mit der Familie über die Bezahlung des Essensgeldes gesprochen. Die Familie hat versichert, dass sie den offenen Betrag begleichen wird.

Zu Top 7. Zukünftige Abrechnung des Essensgeldes

Zu diesem Punkt besteht noch Klärungsbedarf und wird in der nächsten Sitzung nochmals beraten.

Zu Top 8. Einrichtung einer Krippengruppe in Kröppelshagen

Zu Top 8.1 Bericht aus dem Lenkungsausschuss „Erweiterung KiTa Sonnenblume“

Letzten Freitag sind die Streifenfundamente und morgen soll die Bodenplatte betoniert werden. Ein Angebot für Spielgeräte im Außenbereich ist angefordert. Wie man die Begehung zum Außengelände am besten gestaltet, muss noch diskutiert werden. Ob man eine Fußbodenheizung einbaut, muss ebenfalls geklärt werden.

Zu Top 8.2 Sachstand Personalsuche

Bis zum kommenden Freitag liegt die Ausschreibung für die Stellengesuche der Krippe aus. 10 – 12 Bewerbungen sind bereits eingegangen. Das Amt und die KiTa treffen eine Vorauswahl. Das Auswahlgremium des Gemeinderates muss noch gebildet werden.

Zu Top 8.3 Vorbereitung des Info-Abends

Der Info-Abend für die Krippe soll am 21.03.2013 stattfinden.

Frau Aderhold sorgt für die Inhalte, Frau Schratzberger-Kock und Frau Wulf sind für die Organisation zuständig.

Zu Top 9. Anfragen und Mitteilungen

Frau Wulf schlägt vor, für unsere KiTa einen Flyer zu erstellen, Frau Aderhold befürwortet einen Schwerpunkt auf die Eingewöhnungsphase zu legen, da den meisten Eltern die Besonderheiten hierzu nicht bekannt sind.

Die Vorsitzende schließt den öffentlichen Teil der Sitzung,
daraufhin verlässt Frau Kaminskas den Sitzungsraum.